

Alarma en el entorno de Mancera porque Morena ya le sacaría 10 puntos al PRD en la Constituyente

Por: La Corrupción en México. 24/05/2016

Las encuestas empezaron a reflejar algo previsible, pero acaso negado por el entorno más íntimo de Miguel Ángel Mancera. El próximo 5 de junio será un día muy duro para sus aspiraciones presidenciales. El jefe de Gobierno deberá enfrentar, una vez más, la difícil tarea de explicar por qué no arrasa en su propio territorio.

El nerviosismo es total, y como explicó LPO, esa tensión se tradujo en silencio. El PRD en DF no quiere publicar los sondeos que desde hace varias semanas empezaron a demostrar que no la tendrán fácil en su histórico bastión. Morena tampoco lo hace: por estrategia política -su discurso incluye a las casas encuestadoras en el concepto de “mafia del poder”- su estatuto lo prohíbe.

Fuentes del Gobierno de Mancera revelaron a *La Política Online* que los sondeos empezaron a marcar una distancia de al menos 10 puntos en favor de Morena. “Eso explica se haya pasado de una campaña positiva, con propuestas específicas para la Constitución, a una pelea cada vez más territorial”, aseguraron.

Las pruebas están a la vista, y acaso el plantón en la jefatura de la delegación de Tlalpán sea el ejemplo más concreto. Allí se lo vio -incluso fue fotografiado- a Eduardo Venadero, uno de los operadores políticos de máxima confianza de Héctor Serrano.

La orden fue que cada liderazgo con dominio de un territorio se ocupara de movilizar sus estructuras. Eso explica que Leonel Luna haya figurado tan poco en las últimas semanas en la Asamblea Legislativa, y se haya enfocado casi en tiempo completo al trabajo en Álvaro Obregón. Lo mismo Mauricio Toledo, que está trabajando muy fuerte en Coyoacán, o Dione Anguiano en Iztapalapa.

“Los líderes territoriales están amarrando acuerdos con diferentes sectores para garantizar que se movilicen a votar: vendedores ambulantes, tianguis... A todo aquel que maneje algún sector se le están ofreciendo puestos, contratos, fondos. En las delegaciones saben que si el Titanic se hunde, todos van a parar al agua”, graficó un

operador del DF que conversó con LPO.

Mancera encerró así en su propia trampa a los jefes delegacionales del PRD que todavía tienen una cuota de poder. ¿Qué pasará si Luna no puede garantizarle una aplastante victoria en Obregón? Su poder probablemente se vea amenazado en un distrito que todavía es clave para pelear la Jefatura de Gobierno en 2018.

Por estos días, el panorama más optimista en los equipos del Gobierno de Mancera es aspirar a un empate técnico contra Mancera. Sólo así podría continuar de su discurso de una Ciudad plural que expresa sus diversas posturas. Sólo así podría justificar una derrota de local. Los líderes territoriales juegan fuerte: sólo resta esperar qué resultados consiguen.

Fuente: <http://lacorrupcionenmexico.com.mx/2016/05/19/alarma-en-el-entorno-de-mancera-porque-morena-ya-le-sacaria-10-puntos-al-prd-en-la-constituyente/>

Fotografía: lapoliticaonline

Fecha de creación

2016/05/24